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Gebetsenergien verstärken 

Meine Kinder, diejenigen unter euch, die jetzt noch regelmäßig in eine Kirche gehen und dort Gebete 

mitbekommen, werden feststellen, dass die wenigsten davon so innig sind, dass sie den Weg zu Mir 

direkt finden. Inniges Beten ist wichtig und sollte auch praktiziert werden, denn Gebete ohne Innigkeit 

verpuffen sozusagen und werden von der anderen Seite sehr oft einfach „abgesaugt“. Wenn ihr, wie 

es gestern der Fall war, mitbekommt, dass für einen Menschen weltweit gebetet wird, dürft ihr gerne 

mit einem sehr innigen Gebet mit Mir, wie es z.B. Mein Schreibkanal hier, auch sofort getan hat, diese 

vielen weltweiten Gebete unterstützen und sie sogar „anführen“, denn nur innige Gebete kommen 

direkt zu Mir. Alles wird gut! Amen. 


